

# Viel Publikum bei zwei Neujahrskonzerten

Blasorchester sind keineswegs darauf beschränkt, nur Marschmusik zu spielen. An der Ruhr-Universität (RUB) gibt es ein Sinfonisches Blasorchester. Zu seinem Repertoire gehört klassische Musik, aber auch gehobene Unterhaltungsmusik. Dass es dafür ein Publikum gibt, zeigen die beiden Neujahrskonzerte, die das Orchester unter der Leitung von Uwe Kaysler im Audi-Max der Universität gegeben hat. Insgesamt 3500 Zuhörerinnen und Zuhörer folgten den Darbietungen der 75 Mitglieder des Orchesters (Bild). Es gibt Ansporn für weitere Auftritte im Sommersemester.

